
軟式野球部（２６人） 

〇  学年の壁を作らず、26人全員で一丸となって練習に取り組んでいます。声を出して、雰囲気を

盛り上げながら練習をしているのが特色です。 

◎  まずは、今までの大会の雪辱を果たすために、総体で 1 勝することを目標にしています。そし

て、支えてくださった皆さんに、県総体の舞台で活躍するチーム全員の姿を見てもらうことが、

最大の目標です！ 

久谷中だより ６月号  
                                 

令和６年６月 1日発行                                   
松山市立久谷中学校 

   

                                  
          

 

 

 

   

   

部活動 

頑張っています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 男子バスケットボール部（２５人） 

〇  顧問の先生のご指導の下、25 人が声を出しながら、日々の練習に励んでいます。また、教頭先

生からは、技術指導などをいただいています。バスケットの技術以外にも、挨拶や荷物の整理整頓

など、礼儀やマナーを身に付け、応援されるチームを目指しています。 

◎  総体で 1勝することです。悔いのないようにしたいです。 

 新年度がスタートして２か月。生徒会スローガン「花様年華 夢に羽ばたけ 新風久

谷」の下、生徒会が活発に動き始めています。また、1年生が加わって部活動にもさら 

に熱が入っています。（日が長い６・７月は 1年の中で最も長く、19時完全下校です。） 

特に運動部は、３年間の力を試す市総体直前。７日には壮行会があり、最後の集大成

の時期となっています。地域の方々が登下校の生徒たちに激励の言葉をかけてくださ

っていること、そして教育後援会の会員となり生徒たちを応援してくださっているこ

とに、この場をお借りしてお礼申し上げます。 

  

 

 

 

 音楽部（１１人） 

〇  渡部家春フェスタを皮切りに、１年を通して演奏会や校内外の行事で演奏をしています。練習で

は、各パートで互いの音を聴き合い、課題を見つけ、日々、技能の向上を目指して頑張っています。 

◎  ＲＮＢ子ども音楽コンクールで、銀賞以上を取る。音と心を一つにした演奏をする。 

 美術部（２６人） 

〇  「短時間集中」をモットーに、放課後の１時間という限られた時間で活動しています。一人一人

が課題を決めて意見を交換し合い、集中して制作しています。 

◎  ポスターなどの作品募集があれば、積極的に参加しています。それぞれが後悔なく満足できる作

品を制作すること、先輩は後輩の手本となるように集中することを目標にしています。 

部活動名（部員数） 

〇 活動の様子 

◎ 総体・コンクールなどに向けての目標 

男子バドミントン部（２６人） 

〇  各人が目標に向かって、日々練習に取り組んでいます。仲間と切磋琢磨し、しんどいときは励ま

し、協力し合いながら努力しています。課題もたくさんありますが、一つずつ乗り越えています。 

◎  団体戦では優勝を目指します。個人戦は一人一人が全力で戦い、自分の目標を達成します。 



 女子ソフトテニス部（３１人） 

〇  1 年生は基本のフォームを意識することを、２・３年生は 1球 1 球を正確に打つことと声を出

し合うことを大切にしています。試合を想定した練習や他校との練習試合を通して、試合の組立

て方などの課題意識を持ち、その解決に向けて頑張っています。 

◎  県総体出場という大きな目標があります。総体までの残り少ない練習を大切にして、今までで

一番良いプレーができるように、そして悔いがないように全力で頑張ります。  

部活動ではありませんが、サッカー、柔道、ソフトボール、硬式テニス、水泳の種目でも久谷中生が総体に

出場する予定です。 

 

 

 

男子ソフトテニス部（２１人） 

〇  応援される部を目指し、３年生が率先して、声出しや清掃を行っています。練習では個人の課

題を克服できるように、練習メニューを話し合いで決めて、一生懸命取り組んでいます。 

◎  市総体では、団体、個人ともに県大会出場！悔いのない試合をやり切ります。 

７月の主な行事 
１日（月）・ ２日（火）３年生実力テスト 

９日（火）～12日（金）個別懇談 

10日(水)   きらめき水泳大会 

19日（木） 県総体壮行会・終業式 

※ 予定が変更になることがあります。HPで最新情報をご確認ください。 

 女子バドミントン部（３１人） 

〇  ランニングで体力をつけ、日々技術を向上させるために、一生懸命取り組んでいます。試合で

生まれた課題を練習で解決して、同じミスを繰り返さないよう努めています。 

◎  団体戦では優勝旗を取り戻し、個人戦では全員が県大会に出場できることを目指しています。 

 

 女子バレーボール部（８人） 

〇  ２・３年生は主にチーム練習、1年生は基礎の練習を中心に取り組んでいます。全員バレーで、

総体で良いプレーができるように全力を尽くしています。 

◎  総体では、「最後まであきらめない明るいチーム」「ベスト８」に向けて、日々練習に励んでい

ます。人数は少ないけれど、平常心を保ち、練習でしてきたことを総体で発揮します。 

  

 

 

 

 地域の皆様、保護者の皆様。日頃は、本校生徒の登下校を見守っていただきありがと

うございます。さて、先日、登校の時間帯に犬を連れて散歩をしている方と、自転車で

登校中の１年生が近接してすれ違い、飛びかかりそうになった犬に驚き、生徒が道路脇

の側溝に落ちて怪我をするということがありました。生徒全体にも、登下校中は周囲の

安全確認をしっかりするよう伝えていますが、地域の皆様にも自転車乗用中の生徒の安

全を見守っていただけたら幸いです。あらためてのお願いとなりますが、どうぞよろし

くお願いします。 


